

SITUACIÓN ECONÓMICA INTERNACIONAL EXIGE SER MÁS EFICIENTES Y PRODUCTIVOS

El Presidente Lagos, durante la inauguración de la asamblea anual del BID, señaló que la actual situación económica internacional obliga a los países del continente a “volver a aprender a crecer con menos ahorro externo, ser más productivos y más eficientes”.

En su discurso, apoyó “el coraje y la fuerza” de las decisiones adoptadas en por el Presidente de Argentina, Fernando De La Rúa. “La suerte de Argentina es la suerte de cada uno de nuestros países”, dijo.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, junto a los mandatarios de Uruguay y Argentina, Jorge Batlle y Fernando de la Rúa, y al presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Enrique Iglesias, inauguró esta mañana la 42ª Asamblea Anual de Gobernadores del organismo financiero internacional que se desarrollará hasta el miércoles en el Edificio Diego Portales.

Durante el encuentro - que convoca a los máximos representantes de más de cien bancos y entidades financieras internacionales, además de 46 países representados por sus ministros de economía y de finanzas- el Presidente de Argentina, Fernando De La Rúa, se refirió a la crisis económica y política que afecta a su país. En su discurso, instó a las naciones de la región a confiar en el progreso y desarrollo de Argentina, destacando que todos los partidos políticos, gobernadores y legisladores de ese territorio han apoyado un Acuerdo de Unidad Nacional.

El Presidente Ricardo Lagos se refirió a la importancia del BID y aplaudió el coraje y la decisión de su homólogo argentino frente a la crisis que los afecta. Al mismo tiempo, señaló que hoy existe una realidad distinta que hace una década atrás. "Difícilmente vamos a tener la abundancia de ahorro externo que inundaba nuestras economías y permitía financiar déficits compatibles con un crecimiento estable", aseguró.

Por esta razón, dijo que los países de la región deben "volver a aprender a crecer con menos ahorro externo, ser más productivos y más eficientes". Sin embargo, advirtió que esta mayor eficiencia lleva muchas veces a un aumento en el desempleo, ya que con menos trabajadores se produce lo mismo o más que antes.

En ese sentido, dijo que el crecimiento de nuestras naciones debe ir acompañado con la creación de una red de protección social. Agregó que esto es indispensable para integrarse con éxito a los mercados internacionales. " Si nos vamos a integrar en el mundo de comercio mundial, también en algún momento nos van a preguntar por nuestra legislación social, laboral y medioambiental".

El Presidente Lagos dijo que lo importante es que estas normas deben ser fijadas por cada uno de los países y no desde el exterior. "Y que no se diga que porque hay una red de protección social para nuestra gente, estamos simplemente perdiendo condiciones de competitividad".